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RESOLUÇÃO CMS 288, de 23 de novembro de 2023. 
 

 
O Conselho Municipal de Saúde de Osasco, com base em suas atribuições conferidas pela Lei 

nº. 3969/05, em sua Reunião Ordinária Nº 332 realizada no dia 23 de novembro de 2023. 
 
 
RESOLVE:  

 
 Aprovar: Apresentação da Prestação de Contas do CEREST.  
 Aprovar: Ata da Reunião Ordinária n° 331 de 19 de outubro de 2023. 

ATA TRECENTÉSIMA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE OSASCO 
DO DIA DEZENOVE DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS.  
Ao décimo nono dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às 09:10hs nove 
horas e dez minutos, na Sala do Conselho Municipal de Saúde, 480 Térreo – Osasco. A 
presidência de Sílvia Regina Maciel Fonseca, deu-se início à reunião com quórum legal 
alcançado. Com a presença dos Conselheiros titulares abaixo relacionados, suplentes e 
convidados conforme lista de presença disponível no Conselho. A Presidente Sílvia 
cumprimenta a todos informando que já deu quórum, informa que a conselheira Maria do 
Rosário (Rosa) está substituindo nesta reunião a conselheira Francisca Carleuza que está de 
licença médica; também informa sobre desligarem os celulares e que a reunião é gravada 
somente para redigir a ata, conforme aviso feito em reuniões anteriores. A Secretária 
Executiva Edna Brasil faz leitura da convocação e pauta da reunião 1º Ponto de Pauta: 
Votação das Atas Ordinária 330ª e. Extraordinária 221ª; 2º Ponto de Pauta:  Apresentação e 
Prestação de Contas do GOAS; 3º Ponto de Pauta:  Apresentação e Prestação de Contas 
AMME; 4º Ponto de Pauta: Informes. A presidente passa a palavra para a conselheira Rita 
que informa que no dia 16/10/2023 ela foi informada que estaria aposentada e conforme o 
regimento e por ela ser do seguimento trabalhador, automaticamente ela se desliga do 
Conselho; que foi um processo longo e de muita incerteza, então ela decidiu assumir a 
aposentadoria e que é muito doloroso ela deixar a mesa, mas que é muito grata a todos e pela 
oportunidade por estar ali participando e também se desliga das comissões. A presidente 
agradece pela participação e dedicação que ela teve com o conselho e com os conselheiros 
(palmas), convidando a conselheira Kátia Sirlene que toma posse como titular no segmento 
trabalhador no lugar da conselheira Rita que deixa a carta de desligamento, mas que continuará 
colaborando com o CMS. A presidente informa que na última reunião o conselheiro Josmar 
havia feito um comunicado de desligamento, mas mesa pediu para que ele não saísse devido 
os trabalhos que ele exerce no CMS, o conselheiro diz que está à mesa porque os conselheiros 
ajudaram para que ele estivesse ali e assim, após dialogar com a esposa e se a mesa permitir 
ele continuará com os trabalhos e auxiliando no CMS e ele também diz que está aguardando 
para fazer uma cirurgia e assim que fizer ele ficará ausente uns vinte dias, mas até lá ele vai 
dando a sua contribuição e a presidente coloca para a mesa se ele permanece ou não e o pleno 
concorda com a permanência dele no CMS. A presidente fala do teto de reunião até às 11:30hs. 
Passamos para o 1º Ponto de Pauta: Votação das Atas Ordinária 331ª e. Extraordinária 221ª, 
onde a presidente pergunta se todos receberam as atas por e-mail e WhatsApp e coloca ao 
pleno a votação das Atas e as mesmas são aprovadas por unanimidade. Passamos para o 2º 
Ponto de Pauta: Apresentação e Prestação de Contas do GOAS; a presidente passa a palavra 
para a Sra. Loraine que se apresenta e inicia a explanação dizendo que o Grupo de Orientação 


